

Ercros asume la presidencia de la primera EGM de la Comunidad Valenciana, constituida por el Polígono Norte de Almussafes



El director de la fábrica de Almussafes, Ramón Collado, será el presidente de la junta de la primera entidad de gestión y modernización («EGM») de la Comunidad Valenciana, constituida por los propietarios de las parcelas que integran el Polígono Norte de Almussafes.

La iniciativa se aprobó este martes, 3 de diciembre, en la celebración de la asamblea de propietarios y se ratificará en el pleno del ayuntamiento que tiene lugar el próximo jueves, 12 de diciembre.

La creación de la EGM supone un plan de mejoras entre las que se encuentran un segundo acceso al polígono o la ampliación del actual; un carril bici; habilitar aparcamientos para camiones; crear un espacio para reuniones, formación o zonas de descansos dentro del polígono o implantar cámaras conectadas a la central de la policía local.

Almussafes, 4 de diciembre de 2019